

#SENIOREN #GESUNDHEIT 17. September 2015

Online-Befragung zum Thema „Gesundheitsförderung im Alter“

Die BAGSO führt eine Online-Befragung zum Thema „Gesundheitsförderung im Alter“ durch. Das Projekt wird vom Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft gefördert. Wichtige Voraussetzungen für eine aktive und gesundheitsfördernde Lebensgestaltung sind entsprechende Angebote für Seniorinnen und Senioren auf kommunaler Ebene.

Die BAGSO führt eine Online-Befragung zum Thema „Gesundheitsförderung im Alter“ durch. Das Projekt wird vom Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft gefördert. Wichtige Voraussetzungen für eine aktive und gesundheitsfördernde Lebensgestaltung sind entsprechende Angebote für Seniorinnen und Senioren auf kommunaler Ebene.

Das Angebot zur Gesundheitsförderung für ältere Menschen auf kommunaler Ebene kann durch moderierte Prozesse unter Beteiligung möglichst vieler Akteure in der Seniorenarbeit deutlich verbessert werden.

Ausführliche Informationen (<http://projekte.bagso.de/fit-im-alter/umfragen-fuer-kommunen/>)